

Propuesta de Campaña

Construyendo un Futuro Sostenible, Seguro y Vibrante para Nuestra Comunidad

Estimados vecinas y vecinas de Alto el Manzano:

Mi nombre es Marco Reyes Viveros, tengo 41 años, casado con 2 hijos. Vivo en Alto el Manzano desde el año 2009 y siempre he estado vinculado y motivado a buscar los medios para mejorar como comunidad. En este caso, me dirijo a ustedes con gran entusiasmo y compromiso para presentarles mi propuesta de trabajo. Como candidato, tengo la firme convicción de que podemos mejorar nuestro entorno, abordar los desafíos de vialidad, fortalecer la seguridad, fomentar el bienestar de nuestros niños, jóvenes y adultos y establecer reglas claras para una convivencia armoniosa.

A continuación, detallo las medidas que propongo para cada uno de estos ámbitos:

Medio ambiente sostenible:

- Implementar un plan integral de gestión de residuos sólidos, incluyendo programas de reciclaje y educación ambiental para promover la reducción y el manejo adecuado de los desechos.
- Fomentar el uso de energías renovables
- Fomentar el uso de aguas grises para el riego de parques, plazas y jardines.
- Capacitar a la comunidad, indistinto su edad, para desarrollar proyectos de reutilización de aguas grises.
- Establecer programas de reforestación y conservación de áreas naturales, involucrando a la comunidad en la siembra de árboles y la protección de los ecosistemas locales.
- Gestionar convenios con empresas para el retiro de residuos. Ej. Soprole y/o particulares.
- Promover la movilidad mediante la construcción o reparación de ciclovías.

Mejora de la seguridad:

- Instalar cámaras de seguridad en lugares estratégicos para mejorar la vigilancia y la prevención del delito, además de implementar sistemas de monitoreo y respuesta rápida.
- Establecer programas de educación y concientización en seguridad ciudadana, promoviendo la participación activa de la comunidad en la prevención del delito.
- Establecer alianzas con empresas y entidades locales, como las mineras, para fortalecer la seguridad y financiar iniciativas comunitarias orientadas a la prevención del delito.
- Participar en proyectos municipales para la instalación de botones de pánico.

Fomento del esparcimiento y bienestar de los jóvenes:

- Crear espacios de entretenimiento y recreación para jóvenes, como parques temáticos, centros culturales y deportivos, que promuevan su desarrollo físico y mental.
- Establecer programas extracurriculares en colaboración con instituciones educativas y organizaciones comunitarias, ofreciendo actividades artísticas, deportivas y educativas para los jóvenes.



- Promover la participación juvenil en proyectos de voluntariado y liderazgo comunitario, fomentando un sentido de responsabilidad y pertenencia hacia su entorno.
- Promover la creación de talleres, liderados por vecinos o vecinas de la misma comunidad.

Fomento del esparcimiento y bienestar del adulto mayor:

- Buscar espacios de esparcimiento para nuestros adultos mayores, donde puedan tener actividades extraprogramáticas.
- Gestionar la creación de Talleres de estimulación cognitiva, Memoria, baile y manualidades.
- Coordinar visitas de nuestros adultos mayores a jardines con el fin de que compartan con los niños actividades, como por ejemplo: Lectura de cuentos.

Temas de importancia

- Recuperar la casona y habilitarla como centro de esparcimiento, reuniones comunales y eventos.
- Retomar o apoyar gestiones sobre el derecho de uso del Bypass vehicular para poder evitar el peaje.
- Gestionar con la Municipalidad, la reparación de señaléticas y limpieza de calles
- Gestionar la habilitación de las casas piloto de la entrada de AEM.
- Generar conversaciones con la empresa que nos llena de polvo para planes de mitigación y/o compensación.
- Generar acuerdos con empresas privadas para participar en proyectos para la comunidad.
- Retomar conversaciones para poder al fin concretar la instalación de la pasarela peatonal.
- Analizar situación actual de canchas (pasto y cemento) para ver factibilidad de generar proyectos de mejoras.

Establecimiento de reglas generales para una mejor convivencia:

- Implementar una campaña educativa sobre el uso responsable de la velocidad en el Barrio, promoviendo el respeto de los límites de velocidad y la seguridad vial.
- Establecer normativas claras sobre el cuidado y protección de los animales, fomentando la adopción y tenencia responsable y sancionando o denunciando el maltrato animal.
- Fomentar la participación ciudadana a través de espacios de diálogo y consultas públicas, para que los vecinos puedan contribuir activamente en la toma de decisiones sobre las reglas y normas del Barrio.

Como conclusión, mi propuesta busca transformar nuestro barrio en un lugar sostenible, seguro y vibrante para todos sus residentes, como en algún momento lo fué. Para lograrlo, necesito del apoyo y participación activa de todos en este proceso de cambio. Juntos, podemos construir un entorno donde el medio ambiente sea respetado, la vialidad sea fluida y segura, la seguridad sea una prioridad, el esparcimiento de los jóvenes sea promovido y las reglas generales fomenten una convivencia armónica. ¡Unámonos en esta causa y trabajemos juntos para construir el futuro que todos merecemos en nuestro querido barrio!